
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集・発行： 落合事務所・落合公民館 

住  所  ： 中津川市落合７２８番地の２ 

電  話  ： 0573-69-3201 

Email     : ochiai-office@city.nakatsugawa.lg.jp 

 

 落合まちづくり推進協議会では、多年にわたり社会に尽くし 

てきた皆さんに敬意を表し、長寿をお祝いする記念品をお届け 

しました。9月 21日の敬老の日を中心に、各号区で区長さん、班長さん、民生委員児童委員

さんなどが各家々を訪れて、75歳を超えた 664人に記念品を手渡しました。 

新型コロナウィルス感染症の拡大防止のため、例年のよ

うな敬老会は開催できませんでしたが、趣向を変えた贈り

物に、落合のあちらこちらでたくさんの笑顔がこぼれまし

た。みなさんがますます元気でお過ごしになられることを

お祈りしています。 

 

 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 

好評だった贈り物を準備

したのは、敬老会実行委員

の皆さん。お年寄りの口に 

あうものをと、意見を出し合って洋菓子の詰め合わせと落合宿

の史跡を図案化した手ぬぐいを選びました。各号区への仕分け

作業も実行委員さんが手際よく進めて、各区長さんに託すこと

ができました。お疲れ様でした。 

水野克司さん  2 ・3号区）が、全国行政相談委員連合協議会会長表彰を受
賞されました。 
行政相談委員は、行政サービスに関する苦情や行政の仕組みや手続きに対
する問い合わせなどの相談に応じるもので、水野さんは平成 23 年度の就任
から毎月の定例相談所の開設、イベントでの広報活動を続けてきました。29
年度からは東濃支部長も務めています。 
水野さんは  今後も市民と行政の橋渡しに努めたい」と語ってくださいました。一層のご活躍を
期待しております。おめでとうございました。 

 

 

 

 

 



－11月のお知らせ― 

 

 

―新春マラソン大会中止のお知らせ― 

 

 

 

■新年の恒例行事となっております落合地区新

春マラソン大会は、新型コロナウィルス感染

症拡大防止のため中止となりました。 

 

 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 

※新型コロナだけではありません。インフルエ

ンザなどの感染症の拡大も防止しましょう。 

 ・手を洗いましょう 

・ 密閉」 密集」 密接」を避けましょう 

 

 

 

 

 

*-*-*- 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

落合地区の  （令和２年９月末  合計 ３，５９５人  男 １，７７１人  女 １，８２４人  世帯数 １，４１０世帯） 

人口世帯数  （令和２年８月末  合計 ３，５９７人  男 １，７７２人  女 １，８２５人  世帯数 １，４１０世帯） 

可燃ごみ：月曜日・木曜日  12/31は休業） 

不燃ごみ：11月 11日 水） 

資源ごみ：11月  6 日 金） 

大型ごみ：11月 25 日 水） 

※大型ごみは有料になります。予約が必要です。 

℡：0573-62-0085 環境センター） 

※リサイクルボックス 公民館敷地内：２４時間可） 

回収物：新聞紙・ダンボール・雑誌・牛乳パック 

 

12月 9日 水） 

12月  4 日 金） 

12月 23 日 水） 

                   15日   「いじわるや なかまはずれは ないですか」 
」                  ※ あなたの まわりに 悲しんでいる人は いませんか？ 

こまったときは だれにそうだん しているかな？ 

11 月は 【全国青少年健全育成強調月間】       毎月第3日曜日は 家庭の日」 

                   中津川市青少年健全育成推進市民会議落合支部 

※サポーターポイントのご利用はお早めに！！ 

・公民館をはじめ市内の文化スポーツ施設でのボランティア活動などで付与されたサポーターポ

イントの有効期限は２年です。ポイントカードをお持ちの個人 ・団体の方はお早めにご利用くだ

さい。公民館等の使用料にご利用いただけます。詳細は公民館窓口にお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

■行事等については、新型コロナウィル

ス感染症拡大防止のため、開催を見合

わせております。 

コロナ禍で地域の活動はままならない状況にありますが、落合まちづくり推進協議会は地域の

活性化を目指して日々活動を続けています。 

10 月 7 日には、飯森修会長以下５名が市文化スポーツ部を訪れ

て、 続・落合郷土誌」刊行に係る補助金の交付と落合宿本陣保存

管理計画の早期実現について、丹羽史久部長に要望書を手渡しまし

た。懇談では 続・落合郷土誌」刊行に対する支援の方向性の早期

回答、令和3年度からの本陣修繕計画策定が示されました。 

また同日夜、まち協役員会が開催され、各部会の下半期の活動を

確認しました。生活環境部会は 落合川の環境整備」、観光産業振 

興部会は  観光案内看板の整備」、福祉文化教育部会は  会場を中学校校庭に移してのふるさと祭

り開催への準備」、地域防災部会は  防災訓練への各号区の取り組みの検証と今後への反映」が方

針として提起されました。 

 その他、9月末までまち協の会計として尽力された牧野好夫さん  4号区）が退任され、１０月

から磯村郁子さん 4号区）が着任した報告がありました。 

 


